

Lieber Gott,
seit gut einem Jahr ist unser Alltag nicht alltäglich.
Es ist weiterhin eine schwere Zeit für uns alle.
Uns fehlen die unbeschwerten Kontakte zu einander,
die Freizeitaktivitäten,
die spontanen Besuche,
der normale Gang zur Arbeit.

Mir fehlt der selbstverständliche Besuch der Schule,
das Treffen mit meinen Freunden,
auch der normale Gottesdienst
mit gemeinsamem Gesang
und dem freundschaftlichen Gespräch danach.

Viele ältere Menschen leiden unter der Einsamkeit,
wir Kinder und Jugendliche unter den oft schwer verständlichen Regeln
und die Eltern unter der Existenzangst und der Ungewissheit.

Herr, ich will Dir auch danken!
Für diejenigen, die Hilfe anbieten, wenn wir hilflos sind.
Für all die, die durchhalten und denen Mut zusprechen,
die mutlos geworden sind.

Und ich danke Dir für die Ereignisse,
die trotz der Corona-Pandemie möglich waren.
Ich habe die Jugendleiter-Card bestanden
und konnte diesen Lehrgang trotz Einschränkungen machen.
Ich habe mitten in der Pandemie die Schule gewechselt
und trotz Homeschooling meine Ziele erreicht.
Herr, dafür danke ich Dir.

Herr, nun bitte ich Dich,
sei weiter bei mir
und unterstütze mich bei meinen Plänen.
Hilf mir, meine Ziele zu erreichen.

Herr, ich bitte Dich,
gib denen Mut und Kraft, die einsam und verzagt sind.
Hilf uns allen, diese Krise weiterhin gemeinsam zu meistern,
zusammenzuhalten und durchzustehen.
Amen.